

En el Café

v2.0

Octubre 2016

Hoja Informativa quincenal de la de CGT en Airbus Illescas



Antes del paripé

Después del paripé

¿Quién informa del Convenio?

La semana pasada entregamos a la Dirección y al resto de sindicatos nuestra propuesta de Preacuerdo que os enviamos a los correos y repartimos en fotocopias por la fábrica. Ni siquiera se han dignado a contestar, pero eso no nos importa. En nuestro caso, lo importante es lo que nos transmitís los trabajadores. Sois muchos los que nos habéis dicho que nuestras propuestas son más que razonables, concretas y lógicas desde el punto

de vista de los que aquí curramos. Nos complace también responderos a las preguntas que nos hacéis acerca de la negociación. Sabemos que nadie de los firmantes explica nada en cuanto a los contenidos o el desarrollo de las reuniones. Da la sensación de que no saben o no quieren. Por nuestra parte, seguiremos ahí hasta el final para poder contaros de primera mano lo que allí vemos. Lo que negocian a nuestras espaldas no podemos saberlo. Han intentado incluso darnos esquinazo cambiando las convocatorias sin avisarnos. En fin...

Aquí te escuchamos
Aquí no hay amenazas
Aquí no debes nada a nadie
PÁSATE A LA CGT



¿De qué va Tom Enders?

Estamos asistiendo atónitos durante estos días a diversas notas de prensa en los medios de comunicación sobre posibles despidos en Airbus, ya que Tom "bocachancla" Enders se dedica a soltar perlititas donde le parece y a generar confusión sin dar la cara, ni una sola explicación a los trabajadores de lo que está pasando. Suponemos que son decisiones tomadas en los consejos de administración de las que no nos informan quienes allí están. ¿Qué hacen los dos sindicalistas españoles de ccoo y ugt en el comité europeo? Si saben algo, ¿por qué no informan? Si no saben nada ¿Qué pintan en el consejo de administración? Mientras tanto, Tom sigue sobradísimo con su voracidad capitalista y carroñera y parece que nadie le va a parar los pies. Iros preparando para un otoño movidito. Ahora es cuando la matan.

¿Dónde hay que firmar?

Que sí cansinos, que sí. Que la CGT nunca firma ni se compromete. Que tod@ trabajador/a que entra en Airbus es gracias a CCOO (y no nos referimos a los enchufados en este momento). Que la CGT ve los toros desde la barrera (toros no, pero cuernos... sí que vemos alguno por aquí). Que confundimos a la gente, que en CGT somos malos malísimos, que queremos que esto se hunda, que tiramos piedras, que somos unos extremistas radicales... Mirad compas, que no, que no cuela ya ni siquiera con las nuevas incorporaciones porque os calan a la primera de cambio. No se puede ser tan cínico para decir en Asamblea que

no quieres ETT's, cuando lo has permitido sin ningún pudor con tu rúbrica. Lo ve un ciego. Por firmar, firmáis ERE's en cientos de empresas, firmáis despidos de empleados de vuestro propio sindicato, firmáis reformas laborales, firmáis paradas de autobús... Vendéis la confianza de la gente por una miserable migaja, empeñando el futuro de miles de trabajadores por beneficio propio. Enchufes, primas, liberaciones por la cara, ascensos, recolocaciones... Pues no compañer@s, no. Si es esa la firma que pedís de CGT, **JAMÁS** vais a verla estampada en un papel, porque prima más nuestra integridad moral, que cualquier oferta de corrupción.



LA CORRUPCIÓN SOLO SE DA

SOBRE UN TEJIDO SOCIAL
YA MUERTO



El Capitán Calzoncillos

Leer te da superpoderes. Por eso os ofrecemos la serie completa de "Las aventuras del Capitán Calzoncillos". La experiencia de la lectura compartida en compañía de vuestros pequeños no tiene precio. Ellos disfrutarán de divertidas



y alocadas aventuras, mientras vosotr@s os morís de gusto al compartir esta actividad reconfortante y enriquecedora. Esto sí que es motivo para no venir el sábado a la fábrica y quedarte en casa con los tuyos.

Bomberos ayudan

¿Existe alguien en la fábrica, que no sea un perro de presa, que haya pensado días atrás, que la no implicación de CGT en los *paros-paripé...* de los *sindicatos firmantes*, iba relacionada con "ser peseteros"? Sabemos que la respuesta contundente es NO. Por eso, queremos comunicaros que en breve, como en otras situaciones, haremos una donación con el importe no descontado de nuestras nóminas a **Bomberos Ayudan**. Se trata de un colectivo de bomberos que sin ánimo de lucro y juntando



días libres, viajan a diferentes campos de refugiados en Europa, para participar en la mejora de las condiciones de los mismos, mientras las instituciones siguen a lo suyo. Si tú también quieres colaborar, puedes informarte y/o ponerte en contacto con nosotros o directamente con ellos en www.bomberosayudan.org o [@bomberosayudan](https://twitter.com/bomberosayudan) en Twitter. Colabora, sé solidario con personas y con colectivos que merecen realmente la pena.

“¿Qué es el tiempo? Lo que hay entre una paga y la siguiente”. (Miseria conciencia del capitalismo)